

Salamanca albergará el IV Encuentro de rectores - El Economista - 05/04/2018

Salamanca albergará el IV Encuentro de Rectores

Ecoaula MADRID.

Coincidiendo con la celebración del VIII Centenario de la Universidad de Salamanca y bajo el lema *Universidad, Sociedad y Futuro*, el IV Encuentro Internacional de Rectores Universia convertirá Salamanca en capital mundial de la educación superior los próximos días 21 y 22 de mayo. El evento, que será presidido por Ana Botín, presidenta de Banco Santander y Universia, se ha presentado en la Universidad de Salamanca (institución anfitriona del simposio), y ha estado a cargo del rector de esta universidad, Ricardo Rivero, el presidente de Santander Universidades de Banco Santander, Matías Rodríguez Inciarte, y el alcalde de Salamanca, Alfonso Fernández Mañueco. Durante dos jornadas los más de 600 rectores y representantes académicos procedentes de 26 países debatirán en torno a los tres ejes clave: *Formar y aprender en un mundo digital*; *Investigar en la Universidad, ¿un paradigma en revisión?* y *La contribución de la universidad al desarrollo social y territorial*. El debate se podrá seguir vía *streaming*, a través de las redes sociales y de la web www.universiasalamanca2018.com.